

さわやかな秋晴れのもと猿島幼稚園で保育参観が開かれました



10月21日、猿島幼稚園で、保育参観および引渡し訓練が行われました。

秋晴れのもと、園庭で行われた保育参観では、「ほし・にじ・そら」組の園児たちによるかけっこや遊戯などが披露され、訪れた保護者らは笑顔で拍手や声援を送っていました。

その後、有事の際に確実に園児を保護者に引き渡すことができるよう、地震を想定した引渡し訓練を実施。子どもたちをはじめ、保護者にとっても、防災意識を高める良い機会となりました。



つぼみのある生姜を発見！



10月中旬、西生子地区の塚原耕喜さんの畑で、つぼみ（直径3センチ）のある生姜が収穫されました。

収穫時期のため、畑の生姜をすべて収穫した後に発見したそう、「収穫する前に発見できれば、花を咲かせたかもしれないので、とても残念です。数年同じ畑で生姜を栽培しているが、つぼみを見たのは初めてです」と塚原さん。生姜が花を咲かせることは大変めずらしいとのこと、来年は収穫する前につぼみを発見したいと話されていました。

ガールスカウト茨城県第8回「いちばん星（お米）を販売

9月20日、七郷分館「なごう笑顔の里」物産展で、ガールスカウト茨城県第8団の子どもたちが、「いちばん星（お米）を販売しました。

物産展は、県自然博物館の正門近くで出店されており、七郷地区で生産された野菜などを販売。今回の販売は、なごう笑顔の里のご厚意で実現されたものです。

販売したお米は、子どもたちが市内農家さんの水田で田植えを行い、稲刈りまでの成長を見守り育ててきたもので、収穫も鎌などを使い、自分たちの手で刈り取りを行いました。



団員も募集しています